

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala berkah dan rahmat-Nya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul "Perbandingan Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa yang Belajar dengan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Think Talk Write* dan Tipe *Think Pair Share* di SMP Negeri 3 Percut Sei Tuan". Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran kepada penulis sejak awal rencana penulisan proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd, dan Ibu Faridawaty Marpaung, S.Si, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran hingga selesainya penulisan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Drs. W.L. Sihombing, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran dalam perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf dan Pegawai Jurusan Matematika FMIPA Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Rusman selaku Kepala SMP Negeri 3 Percut Sei Tuan yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian di SMP Negeri 3 Percut Sei Tuan. Ucapan terima kasih juga kepada Ibu Dewi Endang Kartina, S.Pd selaku guru bidang sudi

Matematika di SMP Negeri 3 Percut Sei Tuan yang telah banyak membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda tersayang Ali Zupri Ritonga dan Ibunda tercinta Faridah Harahap yang telah mendoakan, senantiasa memberi kasih sayang, semangat serta dukungan moral dan materi yang tak ternilai harganya hingga skripsi ini selesai. Terima kasih juga kepada abangda tersayang Partahian Ritonga yang tidak bosan mendengar curahan hati, memberikan dorongan, dukungan, doa serta motivasi. Dan juga kakak tersayang Masliaserta adik tersayang Dewi Rezkidan Nurfuadi yang sudah memberikan doa dan dukungan.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Susi, Anwar, Zainal, Roland, Zuhri, Nadia, Iwek, Tami teman-teman yang sudah menjadi sahabat sekaligus keluarga, yang memberikan canda tawa, selalu siap membantu, serta bisa mencairkan keresahan di setiap suasana. Dan tak lupa sahabat ku termanis dan terkece Wanda, yang selalu siap untuk mendengarkan cerita suka maupun duka, memberi dukungan dan motivasi terima kasih untuk semuanya. Kepada si pendengar keluh kesah, yang selalu dibuat repot Raisyah, Novia, Alwi, Aini Novisyah, Mukhlis, Zidny, Regen, Zia terima kasih untuk canda tawa, untuk hal-hal gila yang sulit dilupakan dan tak bosan-bosannya untuk memberikan saran, dukungan, dan motivasi. Tak lupa juga terima kasih kepada seluruh kawan-kawan DIK B Matematika 2013 yang sangat luar biasa dan juga sudah memberikan kenangan yang membekas.

Penulis telah berusaha dengan maksimal dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik baik yang sifatnya membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Penulis berharap isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Oktober 2017
Penulis,

Nuraini
NIM. 4131111029